

## **PALABRAS**

**SEÑOR ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**DIA DEL CENTENARIO ROTARIO A NIVEL MUNDIAL**

**23 DE FEBRERO DE 2005.**

Muy buenas noches para todos, voy a tratar de evitar el protocolo tradicional que usa el Presidente de la República, porque me siento en confianza, me siento con amigos.

Es difícil, muy difícil poder imitar la floritura de don Antonio Lemus, y poder hablar con esas palabras tan lindas con las que se ha manifestado.

Efectivamente, recibí a los amigos rotarios, quienes gentilmente me invitaron, y yo creo que el Presidente de la República como un ciudadano más, no puede estar lejos, ni expresar, ni manifestar su orgullo, de que en este país, haya gente, que pertenezca a una organización que hace el bien.

Tengo tantos amigos aquí en los rotarios, tantos amigos entrañables y queridos, a quienes he visto a lo largo de los años hacer el bien, no los he visto por cien años, aclaro.

Sin embargo, quiero manifestarles, que servir y hacer el bien, genera grandes satisfacciones, los humanos tenemos muchas satisfacciones, el hecho de servir, de poder ayudar en causas como el tema del hambre, como el tema de los niños que necesitan el apoyo, la alfabetización, esos grandes temas que cambian países, son temas con los cuales, definitivamente no hay otra palabra más que decir; Felicidades por ese trabajo, por ese y por muchos trabajos.

Yo creo que el fundador de los rotarios, debe estar muy satisfecho donde se encuentre, muy satisfecho con el trabajo que se ha hecho alrededor de todo el mundo, pero especialmente aquí en El Salvador, yo he visto a muchos de ustedes, a los que conozco, a los que estimo, los he visto trabajar, esforzarse y eso es bueno para el país.



Como Presidente de la República, estoy con ustedes esta noche, para testimoniarle la felicitación, en nombre también de todo el pueblo salvadoreño al que represento por este aniversario, les deseo lo mejor.

Yo tenía unas palabras que leer, pero, me sentí en confianza, y competir con este gran señor es muy difícil, hablar con esa verborrea, floritura y competir con un actor es muy difícil, con un gran actor y un gran señor.

Pero sí, me siento en confianza para decirles, que les deseo lo mejor, felicidades, hacer el bien es lo mejor que le puede pasar a una persona, a un humano, hacer el bien, entregarse por una causa y ustedes, se entregan a diario por causas nobles.

Que Dios los bendiga por ese trabajo, me uno a la celebración y que bueno estar aquí con ustedes esta noche en la coincidieron dos eventos a los que el Presidente tiene que asistir, pero por supuesto que no les podía fallar a ustedes.

Muchísimas gracias y que Dios los bendiga esta noche.

